

> Économie

Porc breton. Les groupes Aveltis et Prestor fusionnent

FRÉDÉRIQUE LE GALL



Publié le 19 décembre 2017 à 09h58 Modifié le 19 décembre 2017 à 15h44



Photo d'illustration

Aveltis et Prestor, les deux groupements de porcs breton, annoncent ce mardi leur fusion. Ce nouveau géant de l'agroalimentaire va faire jeu égal avec la Cooperl, le numéro un français.

Les deux groupements de porcs bretons Aveltis (Landivisiau) et Prestor (Kersaint-Plabennec) vont annoncer ce mardi officiellement leur fusion. Cette fusion sera effective à l'occasion des assemblées générales du mois de juin 2018 mais avec effet rétroactif au 1er janvier 2018. Les deux coop qui n'en feront donc désormais plus qu'une totalisent à elle deux 100.000 porcs par semaine produits par 1.160 éleveurs de Bretagne et des Pays-de-la-Loire.

Outre les économies d'échelle quelle va engendrer, cette fusion devrait permettre de renforcer et de sécuriser les débouchés des éleveurs. «

Nous réalisons cette opération dans l'esprit de construire des partenariats durables avec nos clients et nous bâtissons avec eux les produits de demain, sans OGM, sans antibiotiques », avait expliqué Guillaume Roué, président de Prestor, en juin dernier.

5 millions de porcs à l'année

Depuis le 15 juin dernier, les deux groupements qui fonctionnaient provisoirement sous forme de GIE (groupement d'intérêt économique) sous le nom de "Éleveurs de porcs en France" étaient déjà représentés par un seul vendeur au marché au cadran de Plérin.

En totalisant une production de plus de 5 millions de porcs (3,3 pour Aveltis et 1.750.000 pour Prestor), la future nouvelle structure fera jeu égal avec la Cooperl, le numéro un français.

DÉCOUVREZ LA NEWSLETTER ECO

DU LUNDI AU VENDREDI À 17H17, L'ACTUALITÉ ÉCONOMIQUE EN BRETAGNE

- Je souhaite recevoir les offres du groupe
Telegramme et de ses partenaires
-